



～燐たり 長洲中～

自主 創造 挑戦



令和8年がスタートしました

令和8年の学校生活がスタートしました。保護者の皆様、生徒の皆さん、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、年が明けて3年生は早速入試が始まっています。1月10日（土）には有明工業高等専門学校の推薦選抜、1月14日（水）には有明高等学校、専修大学熊本玉名高等学校、玉名女子高等学校の入試が行われました。今後の入試も含めて3年生全員が希望する進路決定につながることを強く願っています。

また、1月7日（水）には長洲町地域婦人会の皆様から、3年生109名に「夢を持って中学校卒業後の進路に向けて頑張ってほしい」「郷土料理への理解を深めてほしい」との想いから手作りだごである「御正忌団子（通称：的ばかいたご）」をプレゼントしていただきました。

御正忌団子を生徒一人一人に手渡していただき、地域の先輩として中学校を卒業する3年生にお祝いと励ましの気持ちを込めていただいたメッセージにはとても温かいものがありました。

地域婦人会の皆様には厚く御礼申し上げます。



生徒会役員改選の立会演説・投票を行いました

インフルエンザ感染の影響で繰り返し延期となっていた生徒会役員改選の立会演説会を1月9日（金）によくやく行うことができました。感染症予防や体調管理のためオンラインによる演説会となりましたが、立候補してくれた2年生8名、1年生3名は長洲中をこれらもよくしていきたいという気持ちを込めた素晴らしい演説をしてくれました。投票の結果で当選だった人、そうでなかつた人がいますが、立候補してくれた全員が長洲中のリーダーとしてふさわしいとても優秀な人たちです。今後さまざまな場面で活躍してくれることをとても楽しみにしています。

また、旧生徒会役員の皆さんには、これまで長洲中をよりよく引っ張ってくれたことに心から感謝の気持ちと賛辞を送ります。選挙管理委員の皆さんも演説会や投票までの準備など大変お世話になりました。

